

## La Feria del Empleo Juvenil llega por primera vez a Elda

10/11/2022



La concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, Sílvia Ibáñez, el alcalde, Rubén Alfaro, y el presidente de la Cámara de Comercio de Alicante, Carlos Baño, han presentado la jornada | J.C.

La Feria del Empleo Juvenil, impulsada por la Cámara de Comercio de Alicante, tendrá lugar en Elda el próximo 17 de noviembre, y será la primera edición que no se celebre en la capital de la provincia. El Museo del Calzado acogerá el próximo **jueves de 9 a 14:30 horas un evento donde un total de 15 empresas privadas de diferentes sectores** “expondrán las necesidades que tienen para el futuro de sus empleados” ha destacado el alcalde, **Rubén Alfaro**.

Esta feria esta destinada a **jóvenes de entre 16 y 30 años para que “puedan ver la oferta de empresas privadas que hay en la provincia y cuáles son las**

oportunidades laborales que tienen. Durante la jornada se realizarán charlas y talleres, y una mesa redonda donde los jóvenes verán las necesidades que hay en el sector” ha señalado Alfaro.

Durante la presentación ha estado el presidente de la Cámara de Comercio de Alicante, **Carlos Baño**, quien ha explicado que el objetivo de esta feria es **“ayudar y ser un facilitador para trasladar a los jóvenes las distintas oportunidades que hay**, y que conozcan de primera mano las tendencias”. Durante el evento se explicará cómo hay que buscar un puesto de trabajo, ayudar a hacer el currículum, además de unas jornadas

de motivación.

Baño también ha explicado que se va a realizar una formación *in Company* para reflotar algunos oficios. "Con esto lo que se busca es que sean las empresas los

que formen a los jóvenes que no tienen empleabilidad, y así mismo se ayudará a las empresas para que contraten a esos jóvenes. **El objetivo es que no se pierdan oficios tan bonitos como el del calzado en Elda", concluyó.**